給付型奨学金が創設され、所得連動返還制度も本格的にスタートしました。

奨学金を取り巻く状況は改善されつつあります。この原点となる問題が日本の高等教育での学費の高さです。先進国では無償の国も多い中で日本の学費の高さは異常です。 今回はこの問題に焦点を当てて、日本の学費はなぜ高いのか、このままで良いのか みなさまと一緒に考えたいと思います。

埼玉奨学金問題ネットワーク設立4周年記念シンポジウム

お金がかかる日本の大学

~学費・奨学金問題から考える~

参加費無料

事前申込不要

2017年10/29(日)

13:30~16:30 (開場13:00)

会 場

さいたま共済会館 504

さいたま市浦和区岸町7-5-14

JR 「浦和駅」 西口より徒歩約10分

プログラム・

■ 基調講演

公教育の無償性を めぐる問題 ~日本の学費負担の異常性~

講師 髙橋哲氏 埼玉大学教育学部准教授

■ 取組報告 全国各地で奨学金問題に 取り組んでいる方々



主催

埼玉奨学金問題ネットワーク

後援

奨学金問題対策全国会議 一般社団法人埼玉県労働者福祉協議会

お問合せ先

〒330-0064 さいたま市浦和区岸町7-12-1 東和ビル4階 埼玉総合法律事務所内 TEL 048-862-0342 FAX 048-866-0425 埼玉奨学金問題ネットワーク 事務局長 弁護士 鴨田譲

〈公式ホームページ〉

http://saitama.syogakukin.net/